

SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul "Persepsi Masyarakat Tentang Peran BPD Sebagai Lembaga Perwakilan Desa" merupakan suatu penelitian di Desa Muraharjo Kecamatan Kunduran Kabupaten Blora. BPD di Desa Muraharjo saat ini mengundang kontroversial masyarakat disana. Banyaknya masyarakat yang belum memahami tentang BPD itu sendiri, fungsi dan peran yang diamanatkan oleh BPD bahkan tidak bisa dimengerti oleh masyarakat sekitar.

Dalam penelitian ini metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah metode analisis Kualitatif dan Kuantitatif, dengan menggunakan teknik Kuesioner, Wawancara/Interview, Observasi dan Dokumentasi guna mendukung data yang lebih akurat terhadap persepsi masyarakat tentang BPD sebagai lembaga perwakilan Desa. Sample yang diambil dalam penelitian ini berjumlah 100 responden. Dalam melakukan analisa penelitian, penulis bertitik tolak kepada hasil pengisian kuesioner kemudian hasilnya disederhanakan dalam bentuk tabel agar lebih mudah dipahami. Jumlah tabel dalam skripsi ini ada 39 tabel, tabel untuk nomor 1 - 12 pada Bab II mengenai diskripsi lokasi penelitian, tabel 1 - 4 pada Bab III mengenai diskripsi responden, tabel 5 - 24 membahas tentang diskripsi variabel dan untuk tabel 25 - 28 masuk pada kesimpulan dan pertanyaan yang diberikan oleh responden dalam bentuk indeks yang berfungsi untuk mengetahui pada variabel apa dan sub variabel yang mana masyarakat memberikan penilaian tidak baik, kurang, cukup, baik dari masing-masing kuesioner secara totalitas.

Ada beberapa hal dari hasil penelitian ini yang pertama : Pemahaman masyarakat tentang BPD masih tergolong cukup. Kedua : Pemahaman masyarakat terhadap kinerja BPD juga masih tergolong cukup. BPD kurang memberikan perhatian kepada masyarakat sebagai lembaga perwakilan Desa, komunikasi yang interaktif antara BPD dengan masyarakat dan BPD dengan pemerintah Desa sangatlah kurang. Terbukti dengan ketidak mengertian BPD atau ketidaktahuan BPD terhadap gejala yang ada dikarenakan kurangnya waktu untuk bertatap muka antara anggota BPD itu sendiri karena kesibukan pekerjaan masing-masing yang tidak ditinggalkan. Dengan hasil kategori cukup yaitu 2.62 menjadikan BPD harus lebih mengoptimalkan perannya ditengah-tengah masyarakat, selain itu BPD harus lebih paham dan peka terhadap gejala-gejala yang timbul di masyarakat. Aspirasi yang dimiliki masyarakat harus benar-benar direalisasikan BPD sebagai Lembaga Perwakilan Desa khususnya di Desa Muraharjo Kecamatan Kunduran Kabupaten Blora.

Untuk itu seharusnya BPD mengadakan suatu komunikasi yang benar-benar interaktif antara BPD dengan masyarakat dan BPD dengan pemerintah desa, seperti mengadakan rapat baik tiap bulan ataupun dalam rangka kegiatan di Desa dengan melibatkan warga masyarakat. Dengan tujuan untuk lebih memperkenalkan fungsi dan peran BPD sehingga BPD lebih mendapat dukungan yang lebih besar dari masyarakat juga dari Kepala Desa atau Pemerintah Desa.